



Bernau: Aufräumarbeiten nach dem Sturm

Beitrag

Eine Woche nach dem Sturm ist der Bernauer Bauhof immer noch mit den Aufräumarbeiten beschäftigt. Der orkanartige Sturm hatte letzte Woche zahlreiche Bäume entwurzelt oder auch große Äste abgerissen.

Leider wurde auch die Straßenbeleuchtung in manchen Straßen in Mitleidenschaft gezogen. Das Bayernwerk ist bereits informiert. Sollte auch in Ihrer Straße die Beleuchtung tagsüber statt nachts brennen, sagen Sie gerne unserem Techniker Herrn Reiter per Mail Bescheid (reiter@bernau-am-chiemsee.de), damit nichts übersehen wird.

Die Gemeinde Bernau bedankt sich bei den Bürgern und im Besonderen den Bauhofmitarbeitern für ihre Hilfe.

Text und Bildmaterial: Gemeinde Bernau

BIKE SALE  **bikePARK**
NORTH HAVEN

1.490 EURO STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie



1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Bernau
2. Sturm
3. Umland